

# Hut Bhayangkara KE 77, Mengenal Biografi Kombes Pol Puji Santoso Polisi Baik, Selama 28 Tahun Emban 20 Jabatan Strategis Ditubuh Polri

Suferi - [INDONESIASATU.ID](https://INDONESIASATU.ID)

Jul 1, 2023 - 15:23



JAWA TIMUR- Kombes Pol Puji Santosa, S.H.,M.M, seorang muslim lahir di Banyumas pada 09 Juli 1968 merupakan perwira menengah Polri yang sejak 04 Agustus 2020 mengemban amanat sebagai Kepala Biro Operasi Polri (Karoops)

Polda Jawa Timur.

Kombes Pol Puji Santoso Dikenal seorang Perwira Polri yang memiliki sikap yang ramah terhadap jajarannya Kombes Pol Puji Santoso juga sangat dekat dengan masyarakat saat bertugas dilapangan, disebut Polisi baik dan salah satu kombes terbaik oleh masyarakat dan jajaran dikepolisian.

Tanggung jawab menjadi seorang polisi, juga suami dan ayah diemban dengan baik inilah salah satu pahlawan di kepolisian.

Mengetahui tugas dan fungsi Jabatan Kombes Pol Puji Santoso yang saat ini menjabat sebagai Karoops Polda Jawa Timur. Karoops adalah unsur pengawas dan pembantu pimpinan pada tingkat Polda yang berada di bawah Kapolda. Karoops bertugas membina dan menyelenggarakan fungsi manajemen bidang operasi seperti, pelatihan pra operasi, koordinasi, dan kerja sama dalam rangka operasi kepolisian di wilayah Jawa Timur.

Mengenal Kombes Pol Puji Santoso merupakan suami AKBP Netty Siagian, Polwan Cantik yang sempat menghebohkan dunia maya karena di ikuti 100 ribu follower di akun Instagramnya, AKBP Netty juga dikenal sebagai perempuan cerdas pernah menerima gelar Doktor Juris dan juga meraih penghargaan "Indonesia Women Excellence Award 2021" di ajang Indonesia Award Magazine.



AKBP Dr. Netty Rosdiana Siagian, S.H., M.H., M.M. juga seorang perwira menengah Polri yang sejak 20 September 2022 mengemban amanat sebagai Penyidik Madya II Ditreskrimsus Polda Metro Jaya dari sebelumnya sebagai Kapolsek Menteng, Polda Metro Jaya.

Kombes Pol Puji Santoso dan AKBP Netty dikaruniai dua putri cantik, Neysa dan Sheyna. Salah satu putrinya Neysa sudah menyandang gelar Dokter. Sementara Sheyna kuliah di jurusan teknik sipil dan merupakan calon insinyur.

#### Latar Belakang dan Pendidikan

Kombes Pol Puji Santoso, S.H., M.H., merupakan lulusan Akademi Kepolisian (Akp) tahun 1993, Selapa 2002, Sespim 2008, Sesko TNI Dikreg XLV 2018 yang berpengalaman dalam bidang brimob. Jabatan terakhirnya adalah Analis Kebijakan Madya Bidang Brigade Mobil Korbrimob Polri pada tahun 2018 sebelum mengemban jabatan Karoops Jawa Timur.

Lebih menarik lagi sebelum masuk Akpol, Kombes Pol Puji Santoso pernah dinas

di Korps Marinir TNI Angkatan Laut.

Riwayat pendidikan umum Kombes Pol Puji Santoso mulai Sekolah Dasar pada tahun 1981 hingga lulus Pascasarjana Manajemen tahun 2021.

#### Peraih Tanda Jasa

Sebanyak 7 tanda jasa yang ia dapatkan selama bertugas diantaranya, SL Dharma Nusa, SL Kesetiaan 8 Tahun, SL Kesetiaan 16 Tahun, SL. Seroja, SL Kesetiaan 24 Tahun, SL. Kebaktian Sosial dan SL Bintang Bhayangkara Narariya.

#### Perjalanan Karir

Kombes Pol Puji Santoso selama kurun waktu 28 tahun dari 1995 sampai 2023 ini, dirinya sudah menduduki 20 Jabatan strategis dalam menjaga keamanan dalam negeri.

Pada tahun 1995 sebagai Panit 1 Subden 1 Den Gegana Pusbrimob Polri, Danki B Danyon A Resimen 1 Pusbrimob Polri sampai dengan 25 April 1997. Pada Agustus 1997 Kombes Pol Puji Santoso menjabat sebagai Kaur Provos Denma Resimen 1 Gegana.

Selanjutnya pada tahun 1998, ia menjabat Kasi Ops Satbrimob Polda Lampung, Tahun 2000 Kasi Intel Satbrimob Polda Lampung, Tahun 2001 PS Danyon A Satbrimob Polda Lampung.

Dari Tahun 2002 sampai 2006 Kombes Pol Puji Santoso pindah bertugas di Polda metro jaya dengan jabatan, Wadan Yon C Satbrimob Polda Metro Jaya, 2003 Wakaden Gegana Satbrimob Polda Metro Jaya, Januari Tahun 2006 PS. Kaden B Pelopor Satbrimob Polda Metro Jaya dan pada Februari Tahun 2006 Pamen Satbrimob Polda Metro Jaya.





Setelah bekarir di Polda metro jaya, pada Juni 2008 Kombes Pol Puji Santoso menjabat sebagai Pamen Korbrimob Polri pada 17 Juni 2008 Kaden A Sat III Pelopor Korbrimob Polri, Oktober 2008 Wakasat II Pelopor Korbrimob Polri dan Tahun 2009 Kombes Pol Puji Santoso kembali ke Lampung sebagai Kasat Brimob Polda Lampung.

Setelah itu pada tahun 2010 kombes Pol Puji Santoso menjabat Wakasat Brimob Polda Kepri hingga menjadi Kapolres Lingga Polda Kepri tahun 2013.

Tahun 2014 Kombes Pol Puji Santoso kembali menjabat sebagai Waka Satbrimob Polda Kalsel, Tahun 2015 Kasat Brimob Polda Kalsel, Tahun 2016 sebagai Kasat Brimob Polda Jabar, Tahun tahun 2018 Anjak Korbrimob Polri.

Pada tahun 2019 bertugas di Papua bergabung dengan Satgas Nemangkawi sampai dengan tahun 2020..

Saat ini Kombes Pol Puji Santosa, S.H.,M.M, sejak 04 Agustus 2020 mengemban amanat sebagai Kepala Biro Operasi Polri (Karoops) Polda Jawa Timur. \*\*\*